



高齢者クラブ女性部 籐かご作り

2月16日、町民センターで町高齢者クラブ女性部会員40名が籐かご作りを行いました。

お店で見かけるようなかわいらしいかごの制作に、会場は終始なごやか。作り手によって微妙に違うできばえにも手作りの愛着がわきます。お茶菓子入れ・小物入れといろいろ楽しめそうですね。

盛況! 室内フリーマーケット

2月26日、外は久しぶりの大雪でしたが、コミュニティ・プラザはフリーマーケットで大賑わい。

衣類・玩具・日用品・食品と本当にいろいろなものが安価で販売されており、来場された皆さんは買い物の楽しみを満喫していました。

お友だちと一緒に出店したという方は、「大勢のお客さんとのふれあいが楽しい1日です。」と話していました。



町の話題



入選された皆さん

富士見再発見! ふじみ景観賞表彰式

3月4日 コミュニティ・プラザにおいて、平成17年度富士見景観賞の表彰式が行われました。

この写真コンテストは、富士見町の美しい景観を見直し、これからの景観づくりに役立てていこうと毎年開催されているもので、今年度は全7部門において133点の応募があり、28点が入選しました。

毎日何気なく目に映っている風物も、自然と人間が時間をかけて創り出したものと心の視線を向けると、その美しさや歴史の重みが響いてきます。

なお、入選作品は本誌で随時ご紹介していきます。

“2月23日は富士見の日”

2月23日 今年度新たに制定された『富士見の日』を祝う記念式典が役場前で開催されました。

この日は朝から記念花火が打ち上げられ、式典に引き続き、町内保育園・小中学校・高齢者施設などの2千余人へ観光協会長からのメッセージとカゴメ提供のジュースが届けられました。

この内富士見小学校では、窪田観光協会長がメッセージを手渡した後、6年生が全員で『富士見』にちなんだ尾崎喜八作詞の校歌を披露しました。

また、町内サービス業93店ではこの日を祝い、各種サービスが実施されました。



富士見小学校にて